



みよし市立北部小学校
学校だより 第 14 号

令和 7 年 12 月 19 日
(文責: 勝野)

今年一年、ありがとうございました

12月は、インフルエンザの流行で保護者の皆様にはご心配をおかけしましたが、罹患する児童も少なくなり安心しております。

いよいよ今年も残りわずかとなり、来週から冬休みに入ります。振り返ると、この一年は北部小学校創立150周年の記念すべき年であり、子どもたち一人一人が大きく成長した年だったと感じております。運動会や野外学習、修学旅行や遠足などの行事では、子どもたちが友だちと協力しながら目標に向かって努力する姿が見られました。また日々の生活の中でも、多くの挑戦や工夫が見られた一年でした。

冬休みは、心と体をリフレッシュさせる大切な時間です。生活リズムを整えながら、有意義な時間を過ごしてください。また、寒さも厳しくなりますので、健康管理には十分お気をつけください。

保護者の皆様には、日頃より温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。来年も子どもたちのさらなる成長を支えていきたいと思います。来年も引き続きご支援ご協力よろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えください。



「思春期こころの学校検診」の実施について

12月4日の紹介メール配信や個別懇談会でもお知らせしましたが、「思春期こころの学校検診」を実施していきます。本検診は、小学4年生から6年生を対象に、文部科学省および日本医療研究開発機構の助成を受け、学校と専門医が連携し、心身の不調を未然に防ぐことを目的とした取組です。全国的に不登校児童が増加している現状を踏まえ、早期に気付き、必要なサポートにつなげることを目指しています。

1月以降学校を通じて参加同意の可否を確認する書類をお渡します。同意される方のみ実施していきます。お子様とご相談いただき、できるだけご参加いただけますようお願ひいたします。



みよし教育委員会褒章について

学校だより第8号でもお知らせしましたが、みよし市教育委員会では、教育、芸術文化及び体育等に関する県規模以上の大会等において最高賞を受けた者及びこれに相当する功績顕著な児童の皆さんに褒賞を行っています。そこで、各種大会、コンクール等で県規模では優勝、東海規模では3位まで、全国規模では入賞、国際規模では出場、に該当する場合、学校に報告書を提出していただきますので、1月8日(木)までに担任に申し出てください。その後、報告書をお渡ししますので記入して提出をお願いします。

書き損じはがきの提供をお願いします

書き損じはがきの提供をお願いします。書き損じはがきは、一部が換金され本校PTA活動資金として還元されます。裏面「書き損じはがき集約のお願い」の主旨、方法で集約いたします。ご協力をお願いいたします。お子さんを通じて、1月中に提供いただければ幸いです。

